

## Presentan estrategia "Teleurgencia" en Puaucho, Bahía Mansa y San Pablo

**OSORNO.** Esta iniciativa permitirá el acceso a atención médica remota en horarios inhábiles.

Con presencia de autoridades locales y provinciales, representantes de la comunidad usuaria y funcionaria, así como equipos implementadores y referentes ministeriales de salud digital, se lanzó oficialmente la estrategia denominada "Teleurgencia" para los Servicios de Urgencia Rural (SUR) dependientes de los Centros de Salud Familiar (Cesfam) de Puaucho y Bahía Mansa, en la comuna de San Juan de la Costa, y para el SUR de San Pablo, del Cesfam de dicha comuna.

Esta iniciativa ministerial

tuvo una marcha blanca previa, permite atenciones telemáticas sincrónicas para resolver requerimientos de urgencia de pacientes categorizados C4 y C5, a través del recurso médico de cada hospital comunal y de los equipos SUR (incluyendo Tens), garantizando así

el acceso a atención médica remota en horarios inhábiles. "Vinimos a acompañar esta implementación, que tiene por objetivo poder acercar la atención de urgencia a las personas de la red asistencial del Servicio de Salud Osorno, que ha sido uno de los primeros servicios del país en implementar esta estrategia", dijo la jefa de la Unidad de Hospital Digital del Minsal, Eva Guzmán. <sup>CS3</sup>



BENEFICIARÁ A COMUNIDADES EN SAN JUAN DE LA COSTA.